

Jeu Pong géant en façade d'un édifice

À Berlin, on peut jouer à Pong sur écran géant, sur la façade d'un édifice du centre-ville. L'écran est de très basse définition: seulement 8 pixels sur 18. Mais quels pixels! ...

Chacun est une fenêtre de la Haus des Lehrers, un bâtiment situé sur la Alexanderplatz, au coeur de Berlin.

Un groupe de «hackers», le Chaos Computer Club (CCC), a voulu fêter dignement son 20e anniversaire. Il a donc installé un système d'éclairage sophistiqué pour transformer huit étages de l'édifice en écran géant. Cinq kilomètres de câble relient à un ordinateur les lumières installées devant chaque fenêtre.

En composant un numéro de téléphone, les passants ont pu jouer à Pong (surnommé: King Pong) sur l'écran ces dernières semaines. Le CCC, qui tient ses assises du 27 au 29 décembre, va désigner les gagnants de ce championnat de Pong géant.

Des animations ont aussi été créées spécialement pour l'édifice. Elles peuvent être consultées sur le site Blinkenlights.

L'écran géant a déjà fait le tour du monde: il figure dans le vidéoclip de la chanson «Can't Get You Out Of My Head», de la chanteuse australienne Kylie Minogue.

Par Hugo Lapierre pour:
Branchez-vous

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 27 décembre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/923-jeu-pong-geant-en-facade-un-edifice.html>